

Cuba présente à l'ONU les résultats de son programme anti-drogues



La Havane, 20 avril, (RHC).- Cuba a présenté devant l'Assemblée générale de l'ONU les résultats de son programme anti-drogues, basé sur la prévention et la tolérance zéro aux délits liés à ce fléau.

Israel Ybarra, secrétaire de la Commission nationale de lutte anti-drogues, a souligné que les résultats de notre pays reposent sur la volonté politique des autorités et sur une approche multidisciplinaire de la question ainsi que sur la participation de divers acteurs et de la population.

L'Assemblée générale de l'ONU consacre une session spéciale à la question de la drogue afin de réduire l'offre et la demande de stupéfiants, ainsi que les délits liés au trafic de drogues.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91096-cuba-presente-a-lonu-les-resultats-de-son-programme-anti-drogues>



Radio Habana Cuba